tellement diminué, en ces dernières années, qu'il n'en reste presque plus.

Ce vote national vraiment patriotique, du 15 décembre 1906, marquera une grande date dans l'histoire de la Belgique et de la colonisation.

(A suivre.)

FR. ALEXIS-M. G.

Œuvre du Bienheureux curé d'Ars

EN FAVEUR DE

Prêtres Français sans Traitement et Communautés expulsées

La détresse de nos admirables communautés expulsées et le dénûment de tant de Prêtres sans traitement après avoir soulagé toutes les infortunes inspirent une religieuse pitié!

Cette pitié se traduit par les précieuses sympathies qui nous viennent de tout le monde catholique.

Encouragés par d'éminents Prélats et par de nombreux Ecclésiastiques, nous offrons à nos vénérés confrères et aux Communautés, sans qu'il leur en coûte rien, le moyen de soulager tant de détresses en réservant à l'œuvre du Bienheureux curé d'Ars leurs commandes de vases sacrés, calices, ciboires, ostensoirs, etc.

Ces vases sacrés ciselés avec art, avec pierres fines et émaux authentiques, sont de première facture parisienne: rien de commun avec les produits du commerce; tout se traite à l'orfèvrerie, et vu la crise du moment nous faisons de fortes remises et pouvons envoyer des modèles sous condition.

Tous nos clients se félicitent d'avoir eu confiance en nous tout en coopérant à notre bonne œuvre.

Quel catholique pouvant le faire n'ouvrirait le cœur et la main à ces pures victimes se condamnant à tant de misères pour défendre les droits de Dieu et de l'Église!

Demander dessins, détails, photographies, etc., à l'abbé DE COLOMB, Secrétaire de l'œuvre, Couvent de Notre-Dame du Temple, SOUILLAC (Lot). FRANCE.

C.